

Patroli Presisi Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Awasi Kamtibmas dan Potensi Tawuran Pelajar

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 22, 2023 - 17:41



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, secara rutin melaksanakan kegiatan patroli presisi untuk memantau situasi kamtibmas dan mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah hukum mereka. Patroli yang digelar dalam rangka Hari Kamtibmas

(Harkamtibmas) ini melibatkan anggota Polsek yang dipimpin oleh Aipda Saepuloh dan Bripka Indra. Pada jum'at 22/09/2023 siang.

Dalam pelaksanaan patroli presisi ini, anggota Polsek Bojongpicung menjelajahi Jalan Raya Cianjur-Bandung hingga mencapai perbatasan wilayah Cipeyeum-Ciranjang. Rute patroli ini termasuk dalam area yang dianggap rawan potensi tawuran pelajar. Patroli malam ini adalah bagian dari upaya Polsek untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka.

Selama patroli, anggota polisi aktif berkomunikasi dengan warga setempat, terutama mereka yang tinggal di sekitar area yang dilalui patroli. Tujuan dari interaksi ini adalah untuk mendapatkan informasi lebih lanjut tentang situasi kamtibmas di lingkungan mereka dan juga untuk membangun kedekatan dengan masyarakat.

Aipda Saepuloh, yang memimpin patroli presisi ini, menjelaskan pentingnya kegiatan ini. "Kegiatan patroli presisi ini adalah salah satu langkah kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bojongpicung. Kami juga berfokus pada antisipasi potensi tawuran antar pelajar, terutama di sekitar area sekolah," ujarnya.

Selain itu, Kapolsek Bojongpicung juga mengajak pelajar untuk berperilaku dengan baik dan menghindari tindakan tawuran yang dapat mengganggu kamtibmas. "Kami mengingatkan para pelajar untuk menjauhi perilaku tawuran dan selalu berperilaku dengan baik. Kami berharap agar mereka dapat menjadi generasi yang berkontribusi positif bagi masyarakat," tambahnya.

Patroli presisi yang diadakan oleh Polsek Bojongpicung adalah bentuk dari komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan mengawasi potensi gangguan kamtibmas dan tawuran pelajar, diharapkan wilayah Bojongpicung tetap aman dan damai bagi seluruh warganya.